

# *Siria rechaza mantener a Cuba en lista terrorista de EEUU*



Imagen de archivo/RHHC

Damasco, 20 may (RHC) El Ministerio sirio de Asuntos Exteriores condenó enérgicamente el anuncio por parte del Departamento de Estado de Estados Unidos de no retirar el nombre de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

En una declaración emitida este lunes, la Cancillería criticó la decisión de retirar el nombre de la isla únicamente de la lista de países que no cooperan con los esfuerzos de Washington para erradicar por completo el terrorismo.

Expresamos la plena solidaridad con el gobierno y pueblo de la amiga República de Cuba, y reafirmamos la confianza en que La Habana, que viene resistiendo un injusto bloqueo desde hace más de medio siglo, sea capaz de frustrar esta decisión emitida por el régimen que más apoya y patrocina el terrorismo en el mundo, aseguró la nota.

El comunicado ratificó el rechazo y condena de Damasco al enfoque estadounidense basado en imponer medidas coercitivas unilaterales a países que no andan en la órbita estadounidense y defienden su soberanía, dignidad y los intereses de sus pueblos.

Esta política sólo conducirá a más tensiones e inestabilidad en la escena internacional, y está condenada al fracaso ante la voluntad de los pueblos libres, concluyó el Ministerio de Asuntos Exteriores su

declaración.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355178-siria-rechaza-mantener-a-cuba-en-lista-terrorista-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**